

GOLPES A LA ECONOMÍA

Posted on 17/09/2015 by Naidar



La recuperación económica avanza, aunque sea a trompicones. Esta vez es la OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico) la que ha rebajado las previsiones de crecimiento mundial para los años 2015 y 2016 debido a la vulnerabilidad de las economías emergentes y a la desaceleración de la economía china.

La OCDE ha recortado en una décima la tasa esperada de crecimiento mundial quedándose, de esta manera, en el 3%. A pesar de ello, el organismo asegura que la "recuperación está progresando" en las economías avanzadas, desgraciadamente, no puede decir lo mismo de los países en vías de desarrollo, donde las tasas de crecimiento son bastante inferiores a las deseadas.

En cuanto a la eurozona se refiere, el organismo económico ha mejorado una décima su pronóstico de junio para el 2015, hasta el 1,6%, pero ha recortado dos décimas el de 2016, cuando el PIB de a región crecerá un 1,9%.

There are no comments yet.